

nehmen würde. Kann das Archiv fortgesetzt werden, so soll der folgende Band seine schlesischen Freunde entschädigen.

Und nun ein Wort über die Quellen der Geschichte von Sorau, denn in den übrigen Abhandlungen habe ich bloß allgemein bekannte gebraucht, und hätte ich dabei einiges Verdienst, so bestände es nur darinn, daß ich durch sorgfältigern Gebrauch, als bisher von denselben gemacht worden, auf neue Ideen gekommen wäre.

Viel Licht gaben mir die Dokumente, von denen ich die mehresten der Geschichte angehängt habe. Es sind deren nicht viel. Die öftern Brände in Sorau haben sowohl in der Herrschaftlichen Canzlei als auf dem Rathhause alle Alterthümer vernichtet. Nur allein das Archiv des Niederhospitals hat noch eine unbeschädigte Sammlung, daher auch viele der hier mitgetheilten Urkunden dieses

Hospi-